



# La Universidad y el Ayuntamiento optan a tres premios por la integración

Forman parte de los 53 finalistas de los 'Telefónica Ability Awards' que reconoce la labor en este campo de empresas e instituciones del país

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de la capital han sido seleccionados como finalistas de los premios 'Telefónica Ability Awards', reconocen públicamente a las empresas e instituciones españolas que desarrollan modelos de negocio sostenibles que integran la discapacidad en su cadena de valor, ya sea como empleados, proveedores y/o clientes.

El Ayuntamiento aparece como finalista en la categoría de Accesibilidad del entorno físico, mientras que la Universidad es finalista en esta misma categoría y además en la de Orientación a clientes.

Los miembros del jurado final de los 'Telefónica Ability Awards' se reunieron ayer en la sede de la compañía para ratificar a las 53 entidades finalistas que optarán a los galardones en esta tercera edición.

El jurado final está constituido por el patronato de los premios, así como los seis ganadores en las tres categorías absolutas de las pasadas ediciones (2010 y 2012): Repsol y Línea Directa Aseguradora -mejores Grandes Empresas-; Hotel Plaza Entremares y Pelayo Servicios Auxiliares de Seguros, -mejor Pyme-

, y Aena y la Universidad de Valencia -mejor Organización Pública-.

Estas 53 entidades ratificadas pasan a ser a partir de ayer Compañías y Organizaciones Ability. De ellas, 50 optan a los premios tradicionales en sus seis categorías principales -Compromiso y Liderazgo de la Alta Dirección; Reclutamiento y Selección; Accesibilidad del entorno físico, Orientación a Clientes; Desarrollo Profesional y Formación; y Prevención y Retención- y en las tres absolutas - Mejor gran empresa privada; Mejor pequeña empresa privada, y Mejor organización del sector público-. Los nombres de las nueve ganadoras se conocerán en un solemne acto que tendrá lugar el 12 de enero de 2015 con la presencia de la reina Letizia.

Las tres entidades restantes corresponden a la nueva categoría de emprendimiento social, Innovación para la inclusión, que ha recibido 175 candidaturas. De ellos llegaron al 'I Ability Investors Day', tras pasar por diversos cortes, nueve proyectos tecnológicos centrados en la discapacidad, la dependencia o las enfermedades crónicas. Los proyectos recibidos para esta categoría lle-

---

**Solo tres entidades de Castilla y León se encuentran entre los 53 finalistas seleccionados**

garon a través del 'Reto Ability', el desafío planteado por Telefónica a los emprendedores sociales dentro de su programa de innovación abierta Telefónica Open Future.

Ese panel de expertos e inversores del mundo del emprendimiento social reunido el pasado 5 de noviembre seleccionó a los tres mejores, que hoy han sido ratificados por el Jurado Final y de las que saldrá el proyecto ganador que también se dará a conocer en la Ceremonia de enero de 2015. Prácticamente el 50% de las compañías y Organizaciones Ability han presentado en esta edición de nuevo sus candidaturas para mostrar los avances realizados en esta materia y transmitir su firme compromiso con la inclusión del colectivo de personas con discapacidad en su modelo de negocio.

La Comunidad Autónoma con más representación en la lista de finalistas es Madrid con 26 candidaturas seleccionadas, lo que supone un 52%. De Castilla y León, además de la Usal y el Ayuntamiento, se encuentra entre las finalistas la Diputación de Valladolid.